

# Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

**0064/2014/AN**

Antragsteller: SPD, GAL/HD P&E/gen.hd

Antragsdatum: 17.09.2014

Federführung:

Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Zunahme von Fußgängerunfällen in Heidelberg**

## Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	09.10.2014	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	19.11.2014	Ö		
Gemeinderat	18.12.2014	Ö		

---

Antrag Nr.:

**0064/2014/AN**

00244825.doc

...

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

**Antrag Nr.: 0064/2014/AN**



Sozialdemokratische Partei Deutschlands  
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Bergheimer Str. 88, 69115 Heidelberg

An den Oberbürgermeister  
der Stadt Heidelberg  
Herrn Dr. Eckart Würzner  
- Rathaus –  
69117 Heidelberg

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.  
Michael Rochlitz, stellv. Vorsitzender  
Irmtraud Spinnler, stellv. Vorsitzende  
Karl Emer  
Mirko Geiger  
Andreas Grasser  
Dr. Monika Meißner  
Mathias Michalski

Bergheimer Str. 88  
69115 Heidelberg  
Telefon 06221-166767  
Telefax 06221-619808  
e-mail:  
[SPD-Fraktion-heidelberg@t-online.de](mailto:SPD-Fraktion-heidelberg@t-online.de)  
[www.spd-fraktion-heidelberg.de](http://www.spd-fraktion-heidelberg.de)

16.09.2014

**Tagesordnungspunkt Gemeinderat**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

**Zunahme von Fußgängerunfällen im Heidelberg**

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Aussprache
3. Anträge

Begründung:

Zunahme von Fußgängerunfällen im Straßenverkehr – wo, wie, weshalb? Nach dem bundesweiten «Städtecheck 2014» des Verkehrsclubs Deutschland (VCD) zur Sicherheit von Fußgängern im Straßenverkehr wurde Heidelberg “rot” eingestuft. Grund: in den vergangenen fünf Jahren ist die Zahl der verunglückten Fußgänger gestiegen.

Hier gibt Heidelberg ein ungewohnt schlechtes Bild ab! Die SPD-Fraktion bittet deshalb die Verwaltung, dem Gemeinderat Art und Ursachen der Unfälle und ggf. die eingeleiteten bzw. noch ausstehenden Maßnahmen darzustellen. Der Bericht über diesen Fünf-Jahres-Zeitraum sollte die Art der Unfälle, die Örtlichkeiten, evtl. Wittereinfluss, Alter der Verunglückten etc., enthalten. Ziel muss sein, die Sicherheit der Fußgänger weiter zu verbessern.

**gezeichnet SPD-Fraktion,  
gezeichnet Fraktion/AG GAL/HD P&E/gen.hd**